

Hot N Cold: por qué el mercado laboral de EE. UU. se parece a una canción de Katy Perry

La estrella del pop Katy Perry quizá cantaba sobre un amante indeciso en su hit de 2008...

...pero *Hot n Cold* podría hablar también de los contradictorios datos de empleo de EE. UU. este año

¿Estos contradictorios datos de empleo se explican en parte por las distorsiones de la era post Covid?



El Reino Unido debería prepararse para unos tipos de interés al 6,5%: las razones para revisar la previsión

Es probable que la subida de tipos se note a finales de 2023, y preveemos que irá seguida de una recesión

6,5%

Ahora preveemos que los tipos tocarán techo en el 6,5% a finales de 2023...

...nada más y nada menos que un 1,5% por encima de nuestra anterior previsión del techo en el 5,0%



Fuente: Equipo económico de Schroders, junio de 2023.

Un punto de partida bajo para los tipos: una de las razones por las que a la Fed le cuesta controlar la inflación

El Nobel de Economía Milton Friedman dijo que los tipos de interés funcionan con desfases largos y variables...

Tipos en EE. UU. vs. IPC



...y por eso, aunque la economía estadounidense ha desafiado a los escépticos y se ha mostrado resiliente pese al conjunto de rápidas subidas de tipos,...

...hay que recordar que se ha tardado tiempo en volver a llevar los tipos de interés a niveles cercanos a la inflación y, por ende, a niveles en los que pueden considerarse restrictivos.

Fuente: Refinitiv, Equipo económico de Schroders, julio 2023.

Fuente: Schroders, julio de 2023.

Información importante: La presente información constituye material de marketing. No aceptamos ninguna responsabilidad por ningún error de hecho o de opinión. Con este material no se pretende prestar asesoramiento contable, legal o fiscal, ni dar recomendaciones de inversión. No deberías basarte en las opiniones e información recogidas en el documento a la hora de tomar decisiones estratégicas y/o de inversión individuales. El rendimiento pasado no es una guía para el rendimiento futuro y no puede repetirse. El valor de las inversiones y los ingresos derivados de las mismas pueden bajar o subir y los inversores pueden no recuperar las cantidades invertidas originalmente. Las variaciones de los tipos de cambio pueden hacer que el valor de las inversiones baje o suba. Las opiniones contenidas en este documento pertenecen a las personas a quienes se atribuyen y no representan necesariamente las opiniones expresadas o reflejadas en otras comunicaciones, estrategias o fondos de Schroders. La información aquí contenida se considera fiable, pero Schroders no garantiza su integridad ni exactitud.

Schroders será responsable del tratamiento de tus datos personales. Para obtener información sobre cómo Schroders podría tratar tus datos personales, consulta nuestra Política de privacidad disponible en www.schroders.com/en/privacy-policy o solicítala a infospain@schroders.es en caso de que no tengas acceso a este sitio web. Por su seguridad, las comunicaciones pueden ser grabadas o monitorizadas. Publicado por Schroder Investment Management (Europe) S.A., 5, rue Höhenhof, L-1736 Senningerberg, Luxembourg. Número de registro Luxemburgo B 37.799 y distribuido por Schroder Investment Management (Europe) S.A., Sucursal en España, inscrita en el registro de Sociedades gestoras del Espacio Económico Europeo con sucursal en España, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), con el número 20. CS3629. 0723/ES